

Houari CHAILA

ORAN
HISTOIRE
D'UNE VILLE

El-ijthad

HOUARI CHAILA

Est né le 20 février 1938 en Ville Nouvelle à Oran.

Dès l'indépendance du pays, il occupa différentes fonctions politiques, économiques et sociales.

A partir de sa retraite en 1988, il consacra son temps libre à la rédaction de l'histoire de sa ville natale. En véritable reporter, il refait pour lui-même et pour les autres, l'itinéraire de cette belle et grande cité. Il fait la part belle à la narration et à l'image, loin de lui de prétendre à une exhaustivité quelconque.

Il lui a plu de montrer que cette ville millénaire mérite qu'on s'y attache un peu plus longuement. C'est à une promenade découverte qu'il invite chacun de nous. Une promenade dans les dédales des rues et des boulevards, d'un monument à l'autre, d'un centre historique à un autre, de l'Arabe, Espagnol, Turc, Français et Algérien ou religieux Musulman, Juif ou Chrétien. Oran est aujourd'hui une métropole régionale d'un million et demi d'habitants. Elle continue de grandir et de prospérer loin des regards de la capitale. Oran, chaleureuse, hospitalière et sensible reste une ville particulière ouverte sur la Méditerranée où la convivialité, la générosité trouvent leur terre d'élection.

ISBN : 9961-31-006-3

Réimpression dans le cadre du programme gouvernemental
« Ouvrages relatifs à la résistance anticoloniale et à la
lutte de libération nationale ».